

## CONFERENCIA DE PRENSA LONGINES GRAN PREMIO LATINOAMERICANO



El día viernes 1° de abril a las 10:00, se llevó a cabo la Conferencia de Prensa del Longines Gran Premio Latinoamericano, en el Recinto de Accionistas del Hipódromo Chile, el hipódromo anfitrión de esta edición del clásico de OSAF.

Los Sres. Carlo Rossi Soffia (Presidente de OSAF), Fernando Coloma (presidente del Hipódromo Chile), Horacio Espósito (en su calidad de Vicepresidente de IFHA), y el Sr. Oscar Bertoletti (CEO de OSAF) dieron la bienvenida a los periodistas latinoamericanos que asistieron, y a las delegaciones participantes del “Latino” y agradecieron una vez más el apoyo de Longines como socio oficial, reloj oficial y cronómetro oficial de la OSAF y el Longines Gran Premio Latinoamericano y la Longines Cup.

Luego de la exposición de los disertantes, tuvo lugar una ronda de preguntas donde participaron representantes de los medios hípicas de Argentina, Brasil, Chile, Perú, Venezuela y Uruguay.

Se habló acerca de varios temas de mucho interés para la región, entre ellos:

\* Las particularidades de la edición 2022, así como la edición de 2021 en Uruguay, en torno a la Pandemia por COVID. Especialmente acerca de la dificultad que hubo que resolver para las autorizaciones de ingreso de las delegaciones de profesionales y las autoridades a los países sede. Se destacó el constante interés de todas las hípicas Sudamericanas en participar del LGPL.

\* Se hizo una evaluación muy positiva acerca de la participación de ejemplares Sudamericanos en importantes carreras en Medio Oriente (Arabia Saudita y Dubai) durante los meses de febrero y marzo de 2022, especialmente la de AEROTREM (BRZ), el ganador de la edición 2021 del LGPL, quien además de participar en la Saudi Cup y obtener una muy buena colocación, fue uno de los nominados para recibir una premiación como mejor Caballo de Carreras dentro de Arabia Saudita. Se hizo hincapié en la importancia que tiene este movimiento internacional de caballos para el posicionamiento de los países de OSAF en el mundo, y la importancia de conservar buenos caballos para competencia y reproducción dentro de nuestros países.

\* Se puntualizaron los principales desafíos que enfrenta la región de OSAF en el corto plazo, entre ellas la evaluación y calificación de las carreras Black Type de acuerdo al sistema de evaluación internacional en base a la construcción de ratings, y de acuerdo a las normas establecidas por IFHA e IRPAC.

\* Se hizo hincapié en el control de doping y el bienestar equino.

\* Se plantearon las expectativas optimistas por parte de la OSAF en miras de una posible renovación del contrato de sponsorío de Longines para futuras ediciones del Longines Gran Premio Latinoamericano.

Los invitamos a visitar el siguiente enlace para ver la filmación de la Conferencia de Prensa completa:  
[www.youtube.com/watch?v=k8AG1DEwPKA&t=10s&ab\\_channel=luisgonzalez](http://www.youtube.com/watch?v=k8AG1DEwPKA&t=10s&ab_channel=luisgonzalez)

## **REUNIÓN DEL CONSEJO DIRECTIVO DE OSAF, SANTIAGO DE CHILE**



Por la tarde del Viernes 1° de abril, y luego de 2 años de haberse celebrado de manera virtual, se reunieron los miembros del Consejo Directivo de OSAF en el salón Directorio del Hipódromo Chile para llevar a cabo su primera reunión de 2022. Presididos por el Sr. Carlo Rossi Soffia (Valparaíso Sporting Club), asistieron los representantes del Jockey Club Argentino, Hipódromo Argentino de Palermo, Jockey Club Brasileiro, Club Hípico de Santiago, Hipódromo Chile, Hípica de Panamá, Jockey Club del Perú y HRU S.A, el Sr. Horacio Espósito en su calidad de Asesor de OSAF en Asuntos Internacionales, y el Gerente General y la Secretaria Ejecutiva de la institución.

Los principales temas tratados, fueron:

### **1. LONGINES GRAN PREMIO LATINOAMERICANO Y LONGINES CUP 2022:**

Se hizo un repaso del proceso organizativo para la disputa del LGPL 2022, para el día sábado en el Hipódromo Chile, y la gran concurrencia de delegaciones extranjeras que se espera tener para la jornada hípica.

Se evaluó la evolución de los inscriptos y la participación de ejemplares extranjeros en el LGPL desde que se convirtió en una carrera abierta en 2016, y de la Longines Cup desde que se organizó por primera vez en 2017.

LONGINES GRAN PREMIO LATINOAMERICANO 2023: Se confirmó que la edición 2023 se llevará a cabo en el Hipódromo de San Isidro durante el mes de marzo, según fue acordado en forma conjunta con Longines.

## **2. ACTIVIDADES DE LOS COMITÉS DE OSAF DURANTE EL PRIMER CUATRIMESTRE DE 2022:**

\* **Comité de Handicappers de OSAF:** el Comité Sudamericano que evalúa la performance de los ejemplares de nuestra región se reunió de forma virtual durante los días previos a la reunión, y quedaron aprobados los ratings con cierre al primer trimestre del año, que pronto serán comunicados y publicados en el sitio web oficial de OSAF.

\* **Comité de Stud Books de OSAF:** Se brindó un resumen de la reunión del Comité de Stud Books de OSAF que se llevó a cabo de forma híbrida el Jueves 31 de marzo por la tarde desde la sede del Stud Book Chileno, con la coordinación del Dr. Ignacio Pavlovsky por parte de OSAF. Participaron los representantes de Argentina, Brasil, Chile, Perú, Uruguay, Venezuela, Colombia y Paraguay, y se trataron temas relacionados con la edición y doping genético, validación de parentesco, ejemplares de sexo ambiguo, y se programaron las próximas auditorías de Stud Book intrarregionales.

\* **Conferencia Anual de Asociados de OSAF:** se celebrará el jueves 7 de abril en formato remoto, vía Zoom

\* **Reunión del Comité de Químicos, Veterinarios y Bienestar Equino de OSAF:** se llevará a cabo durante el primer semestre del año, con fecha aún a confirmar.

## **3. TEMAS DE ESPECIAL INTERÉS PARA OSAF DURANTE 2022:**

Se hizo especial foco en el arduo trabajo que se llevará a cabo a lo largo del año en materia de importantes temas como:

\* Evaluación y **control de calidad de carreras Black Type** dentro de los países de OSAF

\* Continuar con las medidas para el **control de doping** en todas las carreras dentro de los países miembro, especialmente con el envío de las muestras de las carreras Black Type a ser analizadas en laboratorios de referencia de IFHA.

\* Se volvió a tratar en profundidad el tema del **uso de la fusta** durante el desarrollo de las carreras, en pos del **bienestar equino**, para que todos los países de la región estén alineados con las recomendaciones de la Federación Internacional de Autoridades Hípicas. Se destacó la importancia de monitorear el buen uso a los fines de que sólo sea empleada lo menos posible, para estímulo del caballo y para corregir su rumbo, y que deben establecerse pautas más detalladas en cuanto a la cuantificación de los golpes máximos permitidos para evitar su excesivo o incorrecto uso.

\* Se debatió acerca de la **cantidad de carreras Black type** que tiene en total toda la región de OSAF, donde en proporción es mucho mayor sobre el total de carreras disputadas en comparación de otras regiones o países del mundo. Se hizo hincapié en que la categoría de las carreras debe fundamentarse correctamente en el promedio de rating de sus competidores.

Seguinos en:

